



Idola Baru

Karina Almeida Ardita



Tara Salvia

Centre of Excellence



Namaku Karina. Aku kelas 5 SD. Aku mempunyai rambut yang ikal dan mata berwarna coklat. Hobiku adalah kuliner dengan rasa makanan yang pedas. Aku adalah anak yang suka mencoba hal baru dan menyukai pelajaran Matematika dan IPA. Aku juga suka menonton *youtube* di tv.

Pada tahun 2018 aku masih kelas 2 SD. Aku mempunyai teman bernama Gisel, Annisa, Biel,

Nourin, dan Ammara. Mereka teman dekatku saat tahun 2018. Pertemanan ini sudah cukup lama, yaitu sejak sekolah di Tara Salvia.

Pada suatu hari aku sedang menonton *youtube* di ruang tv rumahku. Tiba-tiba munculah lagu berjudul "Ddu-du-ddu-du" lagu tersebut dirilis pada tahun 2018 dari *Girlgroup Blackpink*. Aku pun menonton video tersebut, aku sangat menyukai lagunya karena konsep videonya menarik. Tidak hanya itu, aku juga berlatih menari dengan lagu tersebut. Menonton video-video dan menghafalkan nama anggota *Blackpink*. Aku juga menyukai salah satu anggotanya yaitu Lisa. Ya! Lisa adalah idolaku.



Saat di sekolah aku mendengar Gisel, Nourin dan Ammara sedang berdiskusi membicarakan tentang *Blackpink*. *Blackpink* sedang naik daun saat itu. Karena aku tahu *Blackpink* aku pun bertanya kepada mereka.

“Halo, kalian suka *Blackpink* juga?” tanyaku.

“Iya,” jawab Gisel, Nourin, dan Ammara.

“Wah, kapan-kapan kita saling bercerita tentang *Blackpink* yaa,” kataku dengan bersemangat.

“Ide yang bagus,” sahut Gisel.

“Asyiiik,” kataku dengan bahagia.

Aku sangat senang karena ada yang tahu *Blackpink* juga. Nourin mengidolakan Jisoo, Gisel mengidolakan Jennie, dan Ammara mengidolakan Rosé. Dikarenakan aku, Gisel, Nourin, dan Ammara menyukai hal yang sama kami pun sering bertemu dan berbincang tentang kesukaan kami. Akhirnya kami bersahabat. Selain Gisel, Nourin dan Ammara ternyata Annisa dan Biel juga menyukai hal yang sama. Sahabatku jadi semakin banyak. Aku dan sahabatku juga sering menyanyikan, mencoba menari lagu *Blackpink*. Rasanya senang sekali.



Aku juga mulai mengenali *girlgroup* lainnya seperti *Twice*, *Redvelvet*, *Itzy* dan *Oh My Girl*. Aku juga mengenali beberapa *boygroup* seperti *Nct*, *Bts*, *Stray Kids*, *Treasure* dan *Enhypen*. Orang yang menyukai *girlgroup* Korea disebut dengan *Kpoper*. Sampai sekarang aku masih menjadi *Kpoper* karena sangat seru dan menarik.

Melalui kesukaan yang sama aku menjadi memiliki banyak sahabat. Aku juga dapat membangun sosialisasi yang baik dengan sahabatku. Selain itu, aku juga berdiskusi tentang Korea dan pengetahuan lainnya termasuk pelajaran di sekolah. Memiliki banyak sahabat itu menyenangkan, aku juga bisa saling bertukar informasi dan melakukan banyak kegiatan bermanfaat.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.